



## Sobre la información que supuestamente tiene Marruecos del Presidente del Gobierno.

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambroner Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, SOBRE las informaciones que vinculan a la esposa del Presidente del Gobierno con las últimas decisiones tomadas por el Presidente del Gobierno en el nuevo marco de relaciones con Marruecos.

Congreso de los Diputados, a 16 de mayo de 2022.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Presidente del Gobierno ha tomado últimamente demasiadas decisiones con respecto a la histórica relación de España con el vecino Marruecos que prácticamente ningún experto o entendido en relaciones diplomáticas ha entendido. El Presidente del Gobierno decidió, sin previo aviso, cambiar la histórica posición de España con respecto al Sáhara Occidental. Posteriormente, y en una reunión en la que evidentemente se pretendía humillar a Pedro Sánchez colocando la bandera de España al revés y delante de la figura del conquistador de la Península Ibérica Tariq Ibn Ziyad, se escenificó la rendición. A posteriori hemos sabido que Marruecos ha comenzado las prospecciones en busca de recursos naturales en la mediana y en aguas canarias sin que el Gobierno



quiera protesta.

Recientemente hemos sabido a través de las noticias relacionadas con los supuestos espionajes a los teléfonos móviles del Presidente del Gobierno, que muchos achacan a Marruecos. Todo esto apesta. Por esos hechos, preguntamos:

1.- ¿Cuáles son los datos y la información que ha sido objeto de espionaje del teléfono móvil del Presidente del Gobierno? ¿Ha sufrido este mismo ataque la esposa del Presidente del Gobierno Begoña Gómez?

2.- Existen informaciones que aseguran que debido a la información que tiene el Gobierno Marroquí de la esposa del Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez ha cambiado la política con respecto al Sáhara Occidental. ¿confirma el Gobierno dichos extremos? ¿Cómo explica el Gobierno este giro en la política exterior que sólo ha provocado pérdidas a España?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO  
PIQUERAS

Diputado